

友好交流ニュースレター

編集・発行／厚木市友好交流委員会

連絡先／厚木市政策部秘書課友好交流係 Tel.046-225-2050

軍浦市青少年友好交流訪問団

厚木市の高校生が軍浦市でホームステイ 7.23～28

7月23日、厚木市の高校生7人が韓国軍浦市へ向けて出発しました。韓国で待つ新しい出会いやホームステイへの期待と不安を胸に軍浦市へ到着した一行は、パートナーとなる軍浦市の高校生と対面。金潤周市長への表敬訪問や施設見学を行い、各ホームステイ先へ向かった時はまだ緊張を残していましたが、翌日から国際交流キャンプが始まると一転、明るい笑顔が見え始めました。キャンプでは軍浦市の友好都市、ロシア ウスリースク市、中国リ



[金市長への表敬訪問]

ンギ市を含む4カ国の青少年が寝食をともにし、文化体験やレクリエーションを通して交流を深めました。細やかな配慮と遊び心で高校生の心を開いていくスタッフの献身と国を越えて新しい体験の中に飛び込む高校生の勇氣に感動を覚える3日間でした。今回の体験と思い出が国際化社会の中で将来を歩む高校生の大きな力になることを願って



写真 [左:保寧ドロまつり、中:韓国式BBQ、右:フリータイム]

第67回あつぎ鮎まつり 友好都市訪問団

8月3日・4日に開催されたあつぎ鮎まつりに、今年も友好都市訪問団をお迎えしました。軍浦市からは任奉宰副市長を団長とする訪問団12人、揚州市から青少年訪問団24人、網走市から大澤慶逸副市長及び職員1人、横手市から鈴木信好副市長及び職員1人が訪れ、鮎まつりの開催を市民の方々とともに喜びました。一行は開会式とパレードに参加したほか、市内視察、花火大会見学などを行いました。網走市の大澤副市長は、県立厚木商業高校の生徒が出店した友好都市等の物産を販売するチャレンジショップ等を視察。軍浦市の任副市長からは後日、「集客数の多い大規模な行事を楽しむだけでなく、混雑の中でも来場者の方々が秩序を保って行動する素晴らしい光景に感動しました。」とのメッセージをいただきました。来年も鮎まつりを通して、日本の文化・厚木市の魅力を友好都市の皆さんに紹介し、それぞれの都市の良さを分かち合える関係を築いていきたいと思ひます。



[軍浦市訪問団]



[揚州市青少年訪問団]



写真 [1.網走市副市長(右から2番目) 2.横手市副市長 3.軍浦市訪問団:左(パレードにて) 4.網走市訪問団(パレードにて)]

厚木市・ニューブリテン市

友好都市締結30周年記念写真展



8月1日～16日、市役所入口の市民ホールにて「厚木市・ニューブリテン市友好都市締結30周年記念写真展」を開催しました。米国ニューブリテン市

(NB市)の芸術協会から送られた写真約150点を展示し、NB市の風景や日常生活の様子を紹介することができました。11月には、同じく30周年記念事業として市内湘北短期大学の企画により、同大学の姉妹校であるコネチカット州立大学(NB市所在)から客員教授を迎え、湘北短期大学や市内小学校等での英語教育プログラムが行われる予定です。



写真[左上：出展作品より、右下：展示会場]

厚木市
↓
網走市

7/30～8/2
青少年自然体験研修



[青少年課事業]

厚木市の小学生70人が網走市の大自然の中で農業体験やアウトキャンプを体験。初対面の両市の小学生はタグラグビー交流を通してすぐに仲良くなり、元気な声がコートに響きました。

7/26～28
青少年自然文化体験研修

横手市
↓
厚木市



[青少年課事業]

横手市と厚木市の小学生63人が七沢自然ふれあいセンターで2泊3日の交流を行いました。カヌー体験やキャンプファイヤーなど、両市のこどもたちが夏の思い出を一緒に作りました。

厚木市&軍浦市 両市は締結当初から様々なスポーツ交流を行っています。今年もその絆がまた一歩深まりました。

□軍浦市体育会



8/24～26 軍浦市体育会訪問団が厚木市民体育祭を視察。

□バドミントン交流



8/31～9/2 軍浦市バドミントン訪問団が秋桜大会に参加。

□剣道交流

10/11～14 厚木市剣道連盟が軍浦市を訪問し親善試合を開催。



□ゲートボール交流

10/21～24 軍浦市で高齢者親善ゲートボール大会を開催。



今後の交流予定

□オーストラリア大学生ホームステイ 12/6～9 湘北短期大学の姉妹校、豪州ニューカッスル大学の学生が市内でホームステイを体験。

□軍浦市青少年訪問団 1/4～9 軍浦市の高校生(7月の青少年交流参加者)が厚木市を訪問。ホームステイや市内高校生との交流プログラムを予定しています。

□網走市小学生訪問団 1/9～11 網走市の小学生が厚木市を訪問します。市内見学のほか、小学生同士の交流を予定。

公募

□横手市雪まつり 厚木市民訪問団 2/15～17

横手市で開催される「雪まつり」に参加する市民団を公募します。伝統あるまち並みと暖かなともしびが灯されたかまくらが幻想的な景色を創り出します。市民団もかまくらの中で厚木の名産品をふるまいながら、厚木市のPRを行います！

応募についての詳細は、
広報あつぎ12月1日号をご覧ください。
 ※マイタウンクラブでもご応募いただけます。



横手市へ
行ってみませんか？

